

Trois questions à :



Abbé Joël Pralong,
curé en Valais
et auteur
de deux livres*

Les jeunes et les familles sont-ils touchés par la consultation du pape ?

Le pape veut écouter le peuple de Dieu; pas seulement des théologiens. Des personnes engagées en Eglise ont surtout répondu, représentatives de l'ensemble. Les jeunes et les familles apprécient ce Pape dont le rayonnement évangélique donne envie d'accueillir le message de Jésus: «Toi aussi, tu es aimé de Dieu!»

Comment parler de vie sexuelle à de jeunes couples non mariés ?

Je ne vais pas vérifier ce qui se passe sous les alcôves(!) J'échange sur l'amour, sur ce qui le construit ou le détruit. La sexualité s'inscrit dans ce dialogue, humain et ouvert sur Dieu. Rappelons-nous de Jésus en présence de la Samaritaine (Jn 4): «Si tu savais le don qui est en toi!» Un bon début!

Et avec des divorcés remariés ou des homosexuels actifs ?

Dans les deux cas, ils se sentent rejetés par l'Eglise! Je les rejoins par le «don de Dieu» qui est en eux. Qu'ils soient à l'écoute de ce don, l'accueillent, pour trouver un chemin adapté à leur situation, loin de tout légalisme ou laxisme. Chacun a droit à l'amour et au bonheur.

JBW

* *Un évangile pour les séparés, les divorcés, les remariés (Ed. Saint Augustin).*

* *Mais qui a dit que Dieu n'aimait pas les homos? (Ed. Saint Augustin).*

RELAIS

FEBRIER 2014